
Protokoll:

5.1. Herr Schöll bittet um Auskunft darüber, ob aufgrund des hohen Bedarfs an Sporthallen derzeit

der Bau von weiteren Sporthallen geplant sei.

Die Vorsitzende erklärt, dass aus dem Sportbereich solche Vorhaben zurzeit nicht anstünden.

Herr Otto ergänzt mit Informationen aus dem Bereich Schulen, wonach von Seiten des Kultur-

und Schulverwaltungsamtes aktuell eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben wurde, um

den genauen Bedarf an Schulsporthallen zu ermitteln.

5.2. Herr Nauman erkundigt sich danach, wie mit Anfragen für größere Sportveranstaltungen

umgegangen werde und ob hier eine Bezuschussung durch die Stadt erfolge.

Die Vorsitzende erläutert, dass bei Anfragen mit dem Veranstalter Kontakt aufgenommen

werde, um sich das Konzept und etwaige Kosten erläutern zu lassen. Sofern es sich um eine

realisierbare Sportveranstaltung handele, kann anschließend eine entsprechende

Bezuschussung erfolgen.


